

DIE MARIA-THERESIEN-STRASSE – RALLYE

Die Maria-Theresien-Straße erstreckt sich vom Ausgang der Altstadt nach Süden. Sie war einst die Hauptstraße, die in Richtung Wipptal und Brennerpass und damit nach Italien führte. Wir betreten die Straße von der Altstadt aus.

① Bevor du in die Maria-Theresien-Straße gelangst, zweigen rechts und links Straßen ab. Nenne bitte ihre Namen.

Rechts (gegen Westen)

Links (gegen Osten)

② Unter welcher Herrscherin wurde der Stadtgraben zugeschüttet?

③ Auf der rechten Seite siehst du die Spitalskirche. In welchem Stil ist sie erbaut? Wie viele Fenster hat die Fassade? Welche Form haben die Wasserspeier beim Turm?

④ Wie heißt die Säule in der Mitte der Straße? Welche Heilige steht ganz oben? Welche Heilige blickt in Richtung Altstadt?

⑤ Auf der Südseite der Säule ist der hl. Georg abgebildet. Was hält er in der Hand? Welches Tier liegt zu seinen Füßen?

⑥ Wie nennt man das große Gebäude rechts von dieser Säule? Welche wichtige Person arbeitet dort?

⑦ Gehe einige Meter weiter. Rechts siehst du ein bemaltes Haus. Wer ist dort abgebildet?

⑧ Links siehst du ein großes Kaufhaus. Wie heißt es?

⑨ Welche Straße zweigt gegenüber dem Kaufhaus nach rechts ab?

① ⑩ Wir gehen weiter zum Alten Landhaus. Wer hat dort sein Büro? In welchem Stil ist es erbaut? Wie viele Eingänge hat es?

① ⑪ Wir bleiben noch beim Landhaus. Welches Wappen siehst du oben im Dreieckgiebel? Welches Tier ist dort abgebildet?

① ⑫ Welche Familie wohnte im Palais neben dem Alten Landhaus? (Ein Palais ist eine Art Schloss in der Stadt)

① ⑬ Rechts siehst du eine Kirche und ein anschließendes Kloster. Wie heißt das Kloster? Die Mitglieder dieses Ordens verehren besonders die Gottesmutter Maria.

① ⑭ Am Südennde der Maria-Theresien-Straße steht ein wichtiges Denkmal, das an die Hochzeit von Erzherzog Leopold, einem der Söhne Maria Theresias, in Innsbruck erinnert. Leider verstarb damals auch Kaiser Franz I. Stephan von Lothringen, der Ehemann Maria Theresias. Auch an ihn erinnert das Denkmal.